

## ABSTRAK

### **Hilyatun Najuba, 1182010034, 2022, “Efektivitas Organisasi Hubungannya dengan Penggunaan Platform Alif Iqra (Penelitian pada Pengguna Platform Alif Iqra di Lembaga Alif Iqra Bandung)”**

Platform Alif Iqra merupakan sistem informasi lembaga yang dapat membantu pencarian jasa guru ngaji. Untuk mengoptimalkan tingkat penggunaannya diperlukan efektivitas organisasi pada lembaga tersebut. Namun terdapat permasalahan yang terjadi dilapangan yaitu kurangnya waktu orang tua dalam mengajarkan anak membaca alqur'an dan kurangnya pemahaman dan pengetahuan tentang metode dan hukum-hukum bacaan Al-Qur'an.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas organisasi dilembaga Alif Iqra, untuk mengetahui penggunaan platform Alif Iqra, dan untuk menganalisa hubungan efektivitas organisasi dengan penggunaan platform Alif Iqra. Indikator pada efektivitas organisasi meliputi kegunaan, ketepatan dan objektivitas, ruang lingkup, efektivitas biaya, akuntabilitas, ketepatan waktu. Sedangkan indikator pada platform Alif Iqra yaitu kualitas sistem, kualitas informasi SIM, penggunaan sistem, kepuasan pemakaian sistem. Maka hipotesis dalam dari penelitian ini yaitu  $H_0$ =terdapat hubungan antara efektivitas organisasi dengan penggunaan platform Alif Iqra.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis korelasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu kuisioner yang dibagikan kepada responden sasaran. Adapun teknik analisis data yang dilakukan pada penelitian ini melalui tahapan uji instrumen (validitas, reabilitas), uji analisis parsial tiap indikator, uji normalitas data, uji linieritas data, dan uji korelasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas organisasi di lembaga Alif Iqra Bandung menghasilkan nilai 4,35 termasuk pada kategori sangat tinggi karena berada pada rentang 4,20-5,00. Pada penggunaan platform Alif Iqra menghasilkan nilai 4,38 termasuk pada kategori sangat tinggi, karena berada pada rentang 4,20-5,00. Hasil korelasi yang diperoleh dari variabel X dan variabel Y yaitu  $0,000 < 0,05$  yang berarti memiliki hubungan atau korelasi yang signifikan dari kedua variabel. Lalu diperoleh hasil koefisien korelasi sebesar 0,552 yang memiliki arti sedang karena berada pada interval 0,40-0,59.

*Kata Kunci: Efektivitas Organisasi, Platform Alif Iqra, Sistem Informasi Manajemen*